Les normes IAS/IFRS supposent une approche différente du diagnostic financier. Certains prévoient le retour à une approche patrimoniale privilégiée au détriment de l'approche opérationnelle, d'autres assurent que la priorité donnée aux comptes consolidés entraîne un changement de perspective du diagnostic. Nous voulons étudier le nouveau contexte du diagnostic financier dans une nouvelle perspective afin de faire le point sur la collecte de l'information, sa vérification, son retraitement et sa présentation. Les anciens outils sont-ils toujours pertinents, ou faut-il en créer de nouveaux pour apprécier les performances industrielles et commerciales, les performances et les structures financières et la génération des flux permettant une nouvelle approche du diagnostic financier?